

Fenster mit U-Werten $< 0,9$, das betrifft auch alle **3 fach Verglasungen**, laufen fallweise an der Außenseite (!) an.

Dies tritt jedoch nur in Extremfällen (klare Nacht, sehr tiefe Temperaturen, niedrige Raumtemperatur), nur am früheren Morgen und nur an wenigen Tagen im Jahr auf, da die Temperatur der Außenscheibe dann unter die Außentemperatur sinken kann.

Dieses Phänomen wird auch bei im Rohbau befindlichen, unbeheizten Häusern beobachtet.

Dies ist ein positives Qualitätsmerkmal Ihrer Fenster !

Diese Fenster dämmen so gut, dass fast keine Wärme durch sie hindurch verloren geht.

Falls das Anlaufen im Winter doch einmal auftreten sollte, trösten Sie sich damit, dass Sie durch diese viel Energie und damit Heizkosten sparen und das an allen Tagen der Heizperiode!

